11/4/22, 10:31 Diario Informacion

INFORMACIÓN SÁBADO, 9 DE ABRIL DE 2022 | 3

Al día

Los médicos y enfermeros exigen a Barceló que rectifique y aumente la contratación de sanitarios

► Los facultativos critican que Sanidad solo quiera contratar 979 facultativos de un total de 5.000 plazas que pretende cubrir en mayo ► El Colegio de Enfermería afirma que se sigue sin llegar a las ratios óptimas

PINO ALBEROLA

■ Los colegios profesionales de Médicos y Enfermería de las tres provincias de la Comunidad se han uncido en las últimas horas al malestar por el número de contratos que va a hacer la Conselleria de Sanidad a partir de mayo y su distribución entre categorías.

ción entre categorías. El Consejo de Colegios de Médicos Valencianos, que agrupa a los colegios profesionales de Alicante, Castellón y Valencia, considera que el departamento de Ana Barceló «sigue sin resolver el déficit de recursos humanos y técnicos por el que atraviesa el sistema sanitario público».

Para la institución, la creación de 5.040 plazas nuevas es «insuficiente» para atajar el déficit de personal que necesita la sanidad valenciana. Por ello, añade el Consejo profesional, «instamos a los responsables de la Sanidad autonómica a rectificary destinar más recursos a la contratación del personal necesario para llegar a las 11.000 plazas que permitirian attender con las mayores garantías asistenciales a los ciudadanos».

Los tres colegios también se muestran disconformes con el reparto de plazas anunciado por la consellera Ana Barceló. «Un reparto que refleja una proporción de sólo un médico por cada cinco plazas del resto de las categorías profesionales».

De las 5.040 nuevas plazas vacantes creadas, tan solo 979 corresponden a médicos, mientras las de
la siguiente categoría, son el doble.
«Consideramos que no se refuerza
como corresponde la Atención Primaria, cuyas carencias han quedado en evidencia durante los dos
años de la pandemia, con aumento
de la presión asistencial sobre los
médicos de los centros de salud,
asumiendo las emergenciasy los repartos de pacientes de los médicos
ausentes, un problema que nos esoluciona con esta escasa ampliación». De las 979 plazas de médicos
generadas, a la Atención Primaria
solo le corresponden 304, y sólo
cinco de ellas son pediatras, «mientras que se aumentan 15 matronas
para asistir a esa misma población
pediárica, cuestión dificil de entender».

Los médicos consideran que tampoco se han reforzado las plan-



Área de Cuidados Intensivos de un hospital, en plena pandemia

tillas de facultativos en la atención Hospitalaria y Urgencias. En el caso de los hospitales, se anuncian 375 plazas nuevas de médicos por 1.000 de enfermería, «generando gran malestar en los servicios».

En cuanto a las Urgencias, a los tres colegios profesionales les llama la atención que se creen 24 plazas para médicos SAMU por 62 para enfermeros, «algo inadmisible puesto que los equipos de SAMU debenestar a la par en sus integrantes y, en todo caso, la presencia del médico es insustituible». Además, gran parte de las plazas de los Servicios de Urgencias «son meros cambios de contratos precarios de médicos que ya estaban trabajando y por tanto no son ampliaciones de plantilla». Desde el Consejo se insta a la Conselleria de Sanidad «a que recapacite y rectifique para adecuar sus planti-

llas a las necesidades reales».

«Es una agresión al estamento médico y particularmente a la provincia de Alicante que recibe una menor proporción de especialistas», sostiene Hermann Schwarz, presidente del Colegio de Médicos de Alicante. Recuerda este profesional que «una sanidad sin médicos, es mero engaño, una sanidad sin médicosno essanidad». Los tres colegios ya han pedido

La Sociedad Valenciana de Anestesia muestra su «inquietud» porque hay menos de un contrato por hospital mería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia también consideran insuficientes las plazas estructurales para

la profesión de Enfermería anuncia-

Por su parte, el Consejo de Enfer-

das por la Conselleria de Sanidad.
Afirman que las 1.889 plazas estructurales anunciadas para Enfermería «están todavía lejos de las 2.100 que se consideran necesarias para alcanza la ratio de enfermero por 100.000 habitantes de España». Antes de este incremento dicha ratio era de 52.38 en la Comunidad Valenciana, frente a las 565,75 de España »y con dicho aumento de plazas se pasaría a tener una ratio media de 560,8, lo que sigue sin hacer posible alcanzar la media nacional».

Para la presidenta del colegio en



Es una agresión al estamento médico, particularmente en la provincia de Alicante, con menos plazas»

HERMANN SCHWARZ



No es extraño que se den hechos como la dimisión de la Dirección de Enfermería de Alcoy»

MONTSE ANGULO

Alicante, Montse Angulo, «es inadmisible que las buenas palabras de la Administración por el trabajo de las enfermeras durante la pandemia no se plasmen en solucionar los problemas de la profesión».

problemas de la profesión».
Esto, y otras medidas que están causando un grave malestar, «hace que no sea de extrañar que se produzcan hechos como la dimisión de la Dirección de Enfermería de Alcoy», concluye.
Un grave problema, consideran,

Un grave problema, consideran, «que se suma a otras medidas que están causando un grave deterioro y precariedad en hospitales y centros de salud». Ante ello, «no es de extrañar que se produzcan hechos como la de la dimisión de la Dirección de Enfernería de ALOV».

ción de Enfermería de Alcoy».

La Sociedad Valenciana de Anestesia, Reanimación y Terapia del Dolor (SVARTD) se ha sumado también a las críticas por el reparto que ha hecho la Conselleria de Sanidad de las nuevas plazas que se van a crear en los hospitales de la Comunidad Valenciana. «Hemos observado con preocupación e inquietud que el incremento de plazas estructurales de anestesia en toda la Comunidad Valenciana es únicamente de 24, lo cual supone aproximadamente 0,8 plazas por hospital», lamentan estos profesionales. La sociedad científica asegura desconocre cuáles han sido los criterios para la distribución de las mismas, «que desde luego no coinciden con las necesidades de los diferentes hospitales».

pressreader PressReader.com +1 604 278 4604